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A nova secretária que substitui a vereadora Fernanda Zottis (PDT) que retomou o seu mandato na 
Câmara Municipal, disse que vai dar continuidade aos trabalhos que já estão em andamento na 

O prefeito de Balsas, Dr Erick Silva, deu Posse a nova titular da Secretaria de Desenvolvimento 
Social Trabalho e Emprego Mariana Borgnet, e ao novo Diretor Consultivo do município, pastor 
Flávio Carvalho de Araújo. As mudanças fazem parte de um plano de ajustes do executivo 
municipal, promovido pelo prefeito.

PREFEITO DE BALSAS PROMOVE ALTERAÇÕES NO SECRETARIADO MUNICIPAL

R$ 1,  para  pessoas carentes  do 
município.

vem sendo desenvolvidos, como 
programa prato cheio, que oferece 
almoço nos bairros ao preço de 

pasta e criará novas ações para beneficiar 
a população mais carente de Balsas.

O pastor Flávio Carvalho, assumirá o 
cargo de Diretor Consultivo, disse que a 
classe evangélica será bem representada 
no executivo municipal e que dará a sua 
contribuição, no sentido de superar os 
desafios que terá pela frente.

O prefeito Dr Erik Silva, 
enalteceu os trabalhos que já vem sendo 
desenvolvidos no município, como 
programa prato cheio, que oferece 
almoço nos bairros ao preço de R$ 1, 
para pessoas carentes do município e 
destacou que com a presença do pastor 
Flávio Carvalho, na consultoria vai 
melhorar muito as parcerias entre a 
prefeitura e as igrejas evangélicas da 
cidade.
O prefeito Dr Erik Silva, destacou os 
trabalhos que já

Por:
https://diariosulmaranhense.com.br/
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ENTENDA COMO VÍDEOS DE HUMOR AJUDAM NA PROPAGAÇÃO 
DA CULTURA NORTISTA

“A comédia muda de região pra região no Brasil, tem humoristas que 
fazem sucesso só no nordeste, tem outros que só no sul, mas no geral 
comédia é comédia, a regra é a mesma no mundo todo, tem que fazer 
rir” explicou.

Em Santarém, oeste do Pará, existem alguns grupos de comédia e 
comediantes independentes, que aos poucos impulsionam suas 

Com a disseminação de conteúdos nas redes sociais, divulgar a 
cultura nortista assim como de outras regiões, ficou mais fácil. Muitos 
jovens usam essas redes sociais para fazer vídeos engraçados com 
situações cotidianas que trabalham e mostram muito bem essa 
cultura, mesmo que de forma indireta.
Um bom exemplo é o sotaque paraense e as famosas músicas 
‘marcantes’, que existem só aqui. Esses conteúdos acabam sendo 
abraçados pelos próprios paraenses e nortistas, mas também é 
divulgado para as outras regiões que podem conhecer essa cultura de 
outro ângulo.

O humorista Hitalon Bastos, explica que a comédia muda de região 
para região, mas que no final isso é o menos importante.

O humorista Hitalon Bastos explica como a comédia muda de região 
para região, e como as redes sociais ajudam nesse processo.

O humorista explica ainda que o ideal é fazer rir e não ofender. Alguns 
comediantes acabam se destacando negativamente quando se trata 

carreiras e levam a cultura da cidade para outros locais através desses 
vídeos compartilhados na internet. Hitalon explica que é preciso 
estudar para se destacar.

“A dica que eu dou é sempre estudar sobre o assunto, escrever suas 
ideias, testar seus textos para um público, seja on-line ou virtual, seja 
stand up comedy ou vídeos nas redes sociais” pontuou.

desse assunto, mas ele explica 
quais são os limites da piada e a 
falta de respeito.

Por: https://g1.globo.com

“Acredito que cada humorista 
tem seus limites, e cada público 
tbm, então é muito relativo o que 
é piada e o que é falta de respeito, 
vai depender do humorista e do 
público. Mas a via de regra é: 
f a ze r  r i r  e  não  o f ende r” 
finalizou.
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ALEXANDRE PATO EXPLICA ESCOLHA PELO SÃO PAULO PARA TRATAR LESÃO: 
“SINTO QUE AQUI É A MINHA CASA”
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Livre no mercado, Pato sofreu a grave lesão em setembro do ano 
passado, durante partida do Orlando City pela Major League 
Soccer (MLS). Segundo ele, o tratamento já está em um estágio 
avançado.

– Sinto que aqui é a minha casa. Tenho um carinho muito grande 
por todo mundo que trabalha aqui, o pessoal em si. O Reffis é muito 
bom. Estou feliz de encontrar todo mundo de novo, as caras novas, 
mas sempre o mesmo carinho. Feliz de voltar, fazer esse 
tratamento. O São Paulo abriu as portas também para que eu 
pudesse fazer este tratamento. Comecei hoje (segunda), fiz os 
testes, está começando e logo vai estar 100% – afirmou o jogador à 
SPFC Play.

Atacante está livre no mercado e se recupera de uma grave lesão no 
joelho sofrida no Orlando City

O atacante está com o futuro indefinido depois de deixar o clube 
dos Estados Unidos no fim do ano passado. Pelo Orlando City, o 
atacante jogou e fez amizade com o equatoriano Méndez, atual 
titular da equipe tricolor.

– No início de setembro, tive uma lesão, que é a lesão de 
(ligamento) cruzado do joelho direito. Infelizmente, tive. Nunca 

O atacante Alexandre Pato escolheu a estrutura do São Paulo para 
tratar uma lesão no ligamento cruzado do joelho direito e explicou o 
motivo de retornar ao clube. O atacante de 33 anos possui relação próxima com o São Paulo 

depois de duas passagens pelo clube do Morumbi. Entre 2014 e 
2015 e 2019 e 2020, Pato somou 133 jogos e 47 gols com a camisa 
do Tricolor do Morumbi.

Por: https://ge.globo.com/

pensei que iria machucar o joelho e acabou acontecendo. Dia 7, 
completou cinco meses. Estou em um estágio bem, em que eu teria 
que achar um lugar para fazer a parte de fisioterapia e reabilitação 
para, no próximo passo, ir para o campo – comentou.
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BRASÍLIA (Reuters) – O Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) 
apresentou ao Supremo Tribunal Federal (STF) um pedido de 
suspensão de todos os processos que tomem como base a chamada 
“revisão da vida toda” das aposentadorias, em que é aberta a 
possibilidade de aplicação da regra mais vantajosa para segurados no 
cálculo dos benefícios.
A autarquia federal vinculada ao Ministério da Previdência Social 
alega não ter condições para cumprir no momento a decisão favorável 
à aplicação da nova regra, que foi tomada em dezembro do ano 
passado pelo tribunal.

“A despeito de sua total disposição para cumprimento da decisão, há 
uma impossibilidade material de revisão pelo INSS neste momento, 
que extrapola as suas possibilidades técnicas e operacionais, assim 
como do Dataprev”, disse o INSS em recurso extraordinário 
apresentado ao STF.

“O entendimento firmado demanda a alteração de sistemas, rotinas e 
processos que possuem impacto orçamentário de milhões de reais, 
investimento que não se justificava enquanto a tese estava em 
discussão, sob pena de realização de despesa financeira inútil e 
responsabilização perante os órgãos de controle caso a revisão fosse 
julgada indevida”, acrescentou.

O INSS argumenta que juízes das instâncias inferiores têm concedido 
decisões que determinam a aplicação imediata da revisão da vida toda 
e o pagamento de novo valor mensal, algumas com previsão de multa 
diária em caso de descumprimento.

INSS PEDE AO STF SUSPENSÃO DE PROCESSOS DE APOSENTADORIA SOB CHAMADA “REVISÃO DA VIDA TODA”
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“Em alguns casos, inclusive, os magistrados têm determinado que se 
usem os cálculos simulados pelos segurados em sistemas vendidos na 
internet, que são imprecisos, não homologados, sem qualquer 
certificação”, afirmou.

“Além do risco de colapso na atividade administrativa do INSS e da 
impossibilidade material de cumprimento da decisão neste momento, 
há ainda o risco decorrente das decisões judiciais que determinam a 
imediata implantação da revisão”.

Essa lei criou o fator previdenciário e adotou regra de transição 
excluindo contribuições anteriores a julho de 1994, data de criação do 
Plano Real, o que resultou em redução de benefício para aqueles que 
sofreram redução salarial quando se aproximaram da aposentadoria.

O INSS calcula que, em tese, seriam habilitáveis mais de 51 milhões 
de benefícios ativos e inativos.

Por: https://www.noticiasagricolas.com.br/

De acordo com a decisão firmada pelo STF, a revisão poderá ser 
aplicada a segurados que passaram a contribuir para o INSS antes da 
publicação de uma lei de 1999.

O pedido também pondera que o acórdão do julgamento do STF de 
dezembro ainda não foi publicado e nem as partes desse processo 
intimadas, o que abriria a brecha para mudanças que iriam desde uma 
modulação da decisão até a inserção de regras e exceções.
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APOSTA DE IMPERATRIZ ACERTA AS 15 DEZENAS DA LOTOFÁCIL E FATURA SOZINHA 
MAIS DE R$ 1,6 MILHÃO

Os sorteios são realizados às segundas, terças, quartas, quintas, sextas-feiras e sábados, sempre às 
20h. A aposta mínima, de 15 números, custa R$ 2,50. Para apostar na Lotofácil é preciso marcar 
entre 15 e 20 números, dentre os 25 disponíveis no volante, e fatura prêmio se acertar 11, 12, 13, 14 
ou 15 números.

Por: https://g1.globo.com/

As dezenas sorteadas no concurso 2.739 da Lotofácil foram: 01 – 02 – 03 – 04- 05 – 06 – 07 – 11 – 
13 – 15- 16 – 18 – 22 – 23 – 25.

Probabilidades

Pode ainda deixar que o sistema escolha os números para você por meio da Surpresinha, ou 
concorrer com a mesma aposta por 3, 6, 12, 18 ou 24 concursos consecutivos através da 
Teimosinha.

Como apostar na Lotofácil

A probabilidade de vencer em cada concurso varia de acordo com o número de dezenas jogadas e 
do tipo de aposta realizada. Para a aposta simples, com 15 dezenas, com preço de R$ 2,50, a 
probabilidade de ganhar o prêmio milionário é de 1 em 3.268.760, segundo a Caixa.

Outras 277 apostas acertaram 14 dezenas e levaram R$ 1.787,63. A estimativa de prêmio para o 
próximo concurso, a ser realizado nesta terça-feira (14), é de R$ 5 milhões.

Já para uma aposta com 20 dezenas (limite máximo), com o preço de R$ 38.760,00, a 
probabilidade de acertar o prêmio é de 1 em 211, ainda segundo a Caixa.

As dezenas sorteadas no concurso 2.739 da Lotofácil foram: 01 – 02 – 03 – 04- 05 – 06 – 07 – 11 – 
13 – 15- 16 – 18 – 22 – 23 – 25.

Uma aposta simples feita em Imperatriz acertou as 15 dezenas da Lotofácil, no sorteio dessa 
segunda (13), e faturou sozinha o prêmio de R$1.653.124,27.
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Respondeu Jesus: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida. Ninguém vem ao Pai, a não ser por mim.

HOMEM MORRE ELETROCUTADO EM POSTE DE ENERGIA DURANTE TRABALHO EM
 SIGEFREDO PACHECO, NO PIAUÍ
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Nota de Esclarecimento – Sigefredo Pachêco

O trabalhador identificado como Manuel Antônio sofreu a descarga elétrica e ficou preso, pendurado 
ao poste, a cerca de 2,5 metros de altura. Ainda não se sabe o que teria causado o acidente.

A Equatorial informou ainda que qualquer ação na rede de distribuição de energia deve ser realizada 
somente pela concessionária responsável pelo serviço, por profissionais habilitados e utilizando 
equipamentos de proteção individuais e coletivos.

A Equatorial Piauí lamenta o acidente com a rede elétrica ocorrido na manhã desta terça-feira (14) na 
cidade de Sigefredo Pachêco e comunica que o eletricista envolvido não faz parte da equipe da 
Distribuidora ou de qualquer uma de suas empresas parceiras.

A Equatorial ainda comunica que disponibilizou uma equipe de campo para dar o suporte necessário 
às autoridades responsáveis.

Os policiais militares acionaram a Equatorial Energia para desligar a energia do poste e o Instituto 
Médico Legal (IML) e Polícia Civil para retirar o corpo do local e iniciar a investigação sobre as 
causas do acidente.

Um homem chamado Manuel Antônio morreu eletrocutado quando trabalhava em um poste de 
energia elétrica na calçada da sede da Prefeitura de Sigefredo Pacheco nesta terça-feira (14). Ainda 
não se sabe o que teria causado o acidente.

O trabalhador sofreu a descarga elétrica e ficou preso, pendurado ao poste, a cerca de 2,5 metros de 
altura.

A empresa destaca que toda e qualquer ação na rede de distribuição de energia deve ser realizada 
somente pela concessionária responsável pelo serviço, por profissionais habilitados e utilizando 
equipamentos de proteção individuais e coletivos.

Por: https://g1.globo.com/

O homem não era funcionário da Equatorial Energia ou empresas terceirizadas. Em nota, a empresa 
informou que disponibilizou uma equipe de profissionais para dar apoio à Polícia e o Instituto 
Médico Legal (IML) (leia a nota da Equatorial abaixo).

A  Equatorial Energia divulgou uma nota sobre o ocorrido

Segundo a Polícia Militar, Manuel fazia um trabalho de eletricista para uma residência, e não era 
funcionário da empresa fornecedora de energia elétrica da cidade.



JORNAL BALSAS - MA TERÇA-FEIRA 14/02/2023

ANTES DE MORRER, PASTOR CESINO CONTOU “SEGREDO DO GIDEÕES” A PASTOR CEGO

O Reverendo Adão Santos contou sobre o que ouviu do Pastor 
Cesino durante uma entrevista ao O Fuxico Gospel.

Adão contou sobre um episódio em que foi chamado por pastor 
Cesino Bernardino, fundador do Gideões, para ir a Camboriú, SC, 
pelo menos três meses antes de ele falecer. O encontro foi para que 
o pastor Cesino pudesse compartilhar alguns segredos 
relacionados ao campo missionário.

O Fuxico Gospel entrevistou, na última semana, o reverendo Adão 
Santos, popular pregador do Gideões Missionários da Última Hora. 
Ele ficou famoso com seu testemunho de como Deus começou a 
usá-lo depois que perdeu a visão.

“A gente ficou lá de manhã até umas 15h30 da tarde, almoçamos lá 
mesmo e, nesse dia, ele me passou muita coisa. Ele me ensinou 
muita coisa, muita coisa mesmo, acerca da obra missionária. 

Muitas estratégias missionárias, muita coisa aprendi nesse dia e eu 
não sabia o porquê ele estava me ensinando isso.

Ele me falou: “Meu filho, olha isso aqui que a gente faz na missão, 
eu faço por causa disso, daquilo e daquilo outro”, e ia me ensinando 
tudinho, né, que eu não vou falar aqui agora o que foi, mas muitas 
coisas ele me ensinou nesse dia.

Por: https://www.fuxicogospel.com.br/

Quando ele terminou de mencionar tudo isso, ele mandou trazer 
uma água. A esposa dele trouxe a água, […] ele falou assim: “Isso é 
profético na sua vida, porque nesse instante em que essa água 
derramou sobre você e enquanto eu falava sobre missões e ensinava 
essas coisas, é porque Deus vai trazer sobre você também algo que 
Ele trouxe na minha vida”, disse o pastor Adão.
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Toda loja em até 10 vezes sem juros 
nos cartões de crédito.

Dias depois de moradores de Billings, a maior cidade do Estado americano 
de Montana, observarem no céu um “grande círculo branco” — que mais 
tarde foi identificado pelos Estados Unidos como um objeto de espionagem 
chinês —, mais três objetos voadores foram derrubados pelos EUA.
As informações sobre eles são limitadas e as especulações sobre o que são 
se intensificaram nos últimos dias.

O último foi derrubado perto da fronteira entre EUA e Canadá, sobre o lago 
Huron. O objeto foi descrito pelas autoridades de defesa dos EUA como 
uma “estrutura octogonal” não tripulada que poderia ser um “tipo de balão 

BALÕES ESPIÕES, SATÉLITES E DRONES: QUEM ESTÁ NOS OBSERVANDO DO CÉU?

BALSAS - MA TERÇA-FEIRA 14/02/2023

Por: https://www.bbc.com/

gasoso” ou ter “algum tipo de sistema de propulsão”.

Ele estava viajando a 6,1 mil metros e pode ter afetado o tráfego aéreo 
comercial.

“Ainda não descarto nada”, disse o general Glen VanHerck, chefe do 
Comando de Defesa Aeroespacial, quando questionado se era possível que 
os objetos fossem extraterrestres.


